

Estudiantes hicieron trabajos voluntarios en Liceo Juan Rusque y en Escuela de La Peña



NOGALES.-Con la compañía de la alcaldesa Leslie Pacheco, del administrador municipal, concejales, la directora del DAEM, profesores y alumnos se cerró una primera experiencia de voluntariado estudiantil de invierno. Más de 120 alumnos y alumnas del Colegio Sagrada Familia de Reñaca trabajaron más de 10 días con las comunidades educativas del Liceo Juan Rusque y de la Escuela Rural de la Peña, dando incluso lugar a una biblioteca y a mejoras en casa de apoderados. Todo lo anterior, gracias al convenio con la Corporación Alianza Solidaria y con el mencionado Colegio Sagrada Familia, focalizado en formar el espíritu social en los jóvenes.

